

# hari ini

## Kapolsek Cibungbulang Bersama Propam Polres Bogor Laksanakan Pengecekan Kendaraan Dinas Dan Kelengkapan Surat Anggota

Sigit Purwanto - [CIBUNGBULANG.HARIINI.CO.ID](http://CIBUNGBULANG.HARIINI.CO.ID)

Jan 26, 2024 - 14:40



Polres Bogor - Humas Polsek Cibungbulang - Dalam rangka mendukung

pelaksanaan tugas dan pelayanan kepada masyarakat yang lebih optimal, Polsek Cibungbulang Bersama Propam Polres Bogor melaksanakan kegiatan pemeriksaan kendaraan bermotor baik roda dua maupun roda empat bertempat di Mako Polsek Cibungbulang. Jumat (20/01/2024).

Dengan didampingi oleh Provam Dan Para Kasi Dan Kanit Polsek Cibungbulang, Kapolsek KOMPOL Zulkernaidi S.Sos. M.M., melakukan pemeriksaan satu per satu seluruh kendaraan Dinas R-2, R-4 yang meliputi kebersihan, lampu depan, lampu belakang, plat nomor, ban, sirine dan rotator serta kelengkapan kendaraan lainnya.

Tujuan dari diadakannya kegiatan ini disamping untuk mengecek kondisi kendaraan dinas juga untuk mengecek kesiapan kendaraan dinas sehingga dalam pelaksanaan tugas lebih siap untuk memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat.

Kapolsek Dalam arahnya menyampaikan bahwa mengoperasikan kendaraan dinas untuk selalu dijaga dengan baik kendaraan tersebut karena itu merupakan suatu amanah dari negara yang dapat digunakan untuk menunjang pelayanan kepada masyarakat.

“Kegiatan pemeriksaan kendaraan dinas ini dilaksanakan secara berkala, dimaksudkan untuk mengetahui secara fisik kesiapsiagaan kendaraan dinas yang digunakan dalam rangka memberikan pelayanan kepada warga masyarakat khususnya yang ada di wilayah hukum Kecamatan Cibungbulang Dan Kecamatan Pamijahan Kabupaten Bogor.” ujarnya

Kapolsek “Diharapkan kepada para personil yang diberi kepercayaan dan tanggung jawab pemegang kendaraan dinas agar tidak merubah bentuk serta merawat kendarannya dengan sebaik baiknya sehingga nantinya dalam pelaksanaan tugas dapat berjalan dengan lancar” Kata KOMPOL Zulkernaidi.

Humas Polsek Cibungbulang